

Di Hari Libur, Polsek Ciemas Jalankan DDS dan Sinergi Dengan TNI

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

May 14, 2023 - 22:30



Di Hari Libur, Polsek Ciemas Jalankan DDS dan Sinergi Dengan TNI

Polsek Ciemas Polres Sukabumi – Personil Polsek Ciemas Briпка Budiman melaksanakan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya melakukan giat Anjangsana /Silaturahmi /Door To Door System ke rumah warga di Desa Mekarjaya Kec. Ciemas, Minggu (14/05/2023).

Giat ini merupakan salah satu implementasi dari Program Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede S.H, S.I.K, M.H yaitu Aa Dede (Agamis , Aman , Dedikasi , Empaty , Damai , Efektif dan Efisien). dengan tujuan untuk mengingatkan kembali bahwa polri itu selalu siap untuk menjaga keamanan serta kenyamanan masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Ciemas.

Bripka Budiman memanfaatkan kegiatan ini untuk mempererat tali silaturahmi sehingga terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan warga desanya. Kegiatan ini juga dijadikan sarana untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta menggali informasi tentang perkembangan situasi kamtibmas di Desa Mekarjaya.

Selaku Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Bripka Budiman mengajak warganya untuk bersama – sama menjaga situasi kamtibmas di lingkungan masing-masing dengan cara mengaktifkan kembali giat siskamling untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan di malam hari, “biasakan untuk memasukkan kendaraan ke dalam rumah ketika menjelang malam hari dan simpanlah barang – barang berharga di tempat yang aman” sarannya.

Bripka Budiman juga memberikan arahan kepada warganya untuk berhati-hati terhadap penipuan melalui aplikasi ataupun media sosial, ia berkata “ jangan mudah tergoda dengan harga murah yg ditawarkan dalam aplikasi ataupun media sosial, dan jangan sembarangan mengirimkan data pribadi apalagi sampai mentransfer uang kepada pihak yang tidak jelas”.

“Apabila menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum berupa dugaan tindak pidana dan/atau hal – hal lain yang bersifat kejadian yang menonjol agar segera melaporkan hal tersebut ke Bhabinkamtibmas atau langsung mendatangi kantor Polisi terdekat, bisa juga menghubungi melalui call center 110,” terangnya.